

## 1年生、初めてのオープンスクール



中学校の生活に慣れてきた様子を見ることができてよかったです。このような機会を設けていただいて、ありがとうございました。

席が予想より詰まっていなくて、風通しが良くて安心しました。生徒の皆さんが真面目に授業を受けていて感心しました。

子ども達が真剣に授業を受けている姿は、ぐっと大人になった感じで驚きました。また、休み時間の活気あふれ遊んでいる姿を見て、のびのび楽しい学校生活を送れているのがたいと思いました。今後ともよろしくお願いします。

子ども達が静かで驚きました。

子どもも学校にも慣れて、リラックスして話を聞いていると思いました。いつもありがとうございます。

教職員、生徒、すれ違う際にきちんと挨拶をしてくれてよかったです。

休み時間も楽しそうにできて安心しました。授業中も静かでした。

タブレットを使ってクラス全員の意見をすぐ反映して、全員参加型の授業でとても良かったです。見ていて面白かったです。今後ともよろしくお願いします。

17日(月)・18日(火)に行った1年生オープンスクールではPTA役員の方々のお力添えをいただき、およそ90名の皆さんに参観いただきました。アンケートにお答えいただいたみなさんからは、「あいさつ」「授業の様子」などについて、ご感想をいただき、ありがとうございました。また、オープンスクール実施について、いくつかのご要望もいただきましたので、次回以降、工夫していきたいと思っています。

子どもたちがiPadを使いこなしていてびっくりしました。これを使って、世界や視野を広げていってもらえたら嬉しいです。

クラスの雰囲気も良く、生徒さんは先生の話をよく聞いていると思います。子どもも学校にも慣れて、リラックスして話を聞いていると思いました。

体育の授業を見学させていただいたのですが、とても生き生きと見えます。

次回のオープンスクールは、2年生の保護者の皆さんを対象に、24日(月)・25日(火)の予定です。新型コロナウイルス感染拡大防止の対策をとり、参観ください。ご協力をよろしくお願いします。